

La Biblia dice: _____

13. ¿Qué evento señalará el establecimiento del reino? Mateo 25:31-34.

La Biblia dice: _____

En todas las épocas el hombre ha deseado una vida mejor en una tierra donde no existan las miserias y perturbaciones de este mundo. Ya sea que se le llame utopía, cielo, o paraíso, el hombre ha anhelado un lugar y un tiempo en que no existan las enfermedades, la angustia y la muerte.

El plan de Dios contempla precisamente un lugar tal para los fieles. La Biblia dice que Abrahán, el padre de los fieles, buscaba ese tipo de hogar. En Hebreos 11:16, refiriéndose a los santos de la antigüedad, leemos: "Pero anhelaban una mejor, esto es, la celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad".

Aprendamos acerca de esa ciudad en otra lección. Responderá al anhelo de cada corazón y resolverá los problemas de cada hijo sincero de Dios.

Mientras Cristo moría en la cruz del Calvario, hubo un momento alegre en su hora de agonía. El ladrón moribundo se volvió a él en busca de la salvación. Desde lo más profundo de su corazón contrito clamó, "Acuérdate de mí cuando vengas en tu reino" (Lucas 23:42). Luego vino la promesa de Cristo de que el ladrón estaría con él en su reino. Si usted quisiera hacerle el mismo pedido a Jesús, marque en la línea abajo. Señor, acuérdate de mí cuando vengas en tu reino. _____

COMENTARIOS:

Published and Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 10

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

ACERCA DE COMO DESPLIEGA DIOS EL FUTURO

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

Una noche, un pastor viajaba cierta distancia desde su casa hasta un lugar donde tenía una cita. La noche estaba oscura y estaba lloviendo. Mientras iba por la carretera entre las montañas, se apagaron los faroles del carro. En ese lugar la carretera estaba mojada, era sinuosa y peligrosa. El temor se apoderó de su corazón mientras procuraba detener el automóvil sin accidentarse.

Cuando la luz se apagó se dio cuenta de cuánto valía, y cuánto dependía de ella para revelar el peligro por delante, y guiarle por las curvas traicioneras. Con la ayuda de Dios evitó un accidente desastroso. Nunca más fue indiferente a la luz de los faroles de su carro.

Al correr velozmente por la carretera de la vida, necesitamos una luz clara que nos guíe. Por dondequiera escuchamos preguntas desconcertantes como esta: ¿Cómo puedo saber qué hacer y en qué creer? ¿Qué me aguarda a mí y a mis seres queridos en el futuro?

Gracias a Dios que no nos ha dejado en tinieblas. El nos ha dado una luz maravillosa para guiarnos por esta noche tenebrosa hasta su reino de luz y vida eterna. Veamos ahora cómo esta luz nos revela dónde estamos, y hacia dónde vamos.

LA BIBLIA DICE

1. ¿Qué ha dado Dios al hombre para guiarle en esta época? 2 Pedro 1:19.

La Biblia dice: _____